

Das Tagebuch von mArtin...



28. Juni 2024 19:10 Uhr

Vielleicht ist Dir der folgende Tipp bereits bekannt, mir war das völlig neu! Ich habe ein gewisses Faible für grafische Illusionen, da gibt es einige, denen ich einfach nicht widerstehen kann.

Wie zum Beispiel dieser hier, die ich heute entdeckt habe.

Die beiden Drahtgestelle in der Form eines Würfels scheinen sich zu drehen, voneinander weg zu bewegen, sich gegeneinander zu bewegen, usw.

In Wahrheit aber ist das reine Illusion. Er ändern sich lediglich die Farben der Kanten und sonst gar nichts. Aber unser Auge (bzw. Hirn) kann damit nicht richtig umgehen.

Übrigens: Wenn man schneller blinzelt, dann kann man teilweise erkennen, dass sich die Würfel in Wahrheit NICHT bewegen...

(C) mArtin 2024